



さあ、はじめよう！ スポーツで仲間づくり

日野町少年少女ミニスポーツ教室

日野町体育協会では、毎年、町内の小学生を対象に「日野町少年少女ミニスポーツ教室」を開講しています。この教室は、子どもたちの体力づくりを図るとともに、異年齢の児童たちが集う中で、スポーツを通して仲間づくりを図ることを目的としています。また、指導者の方々は、勝ち負けだけではなく、社会とのつながりや多くの人のつながりの大切さも伝えていてくださいます。それぞれの教室から、今年教室を卒業する6年生や教室代表の皆さんのお声をお届けします。さあ、あなたも始めてみませんか？

◎申し込み

対象となる小学生には、学校を通じて、練習日等を掲載した申し込み用紙を配布します。3月25日(金)までに、参加費2,000円を添えて、下記までお申し込みください。

◆申し込み・問い合わせ先 生涯学習課 生涯学習担当
大谷公園体育館 ☎②6566 有線⑤5370
☎②5379 有線⑤6730

バレーボール



いとま
井戸万莉さん
(西大路小6年)

友達に誘われて始めました。バレーボールは、みんなで力をあわせてするところが楽しいです。だんだんうまくなっていくのも楽しくて、教室に入って友達がいっぱいできてよかったです。

サッカー



きむら とおり
木村透維くん
(必佐小6年)

小さいころに近所のお兄さんとサッカーをして楽しいなと思って始めました。みんなで練習して試合に勝ったときがうれしいです。教室で違う小学校の友達もいっぱいできてよかったです。

レスリング



しまだ りょうた
島田稟太くん(左)
こてら りく
小寺陸くん(右)
(日野小6年)

教えてもらうと試合にも勝てるようになって、自分のためになります。中学、高校生などとも出会えて、技や礼儀作法など、いろいろなことを教えてもらえるので教室に入つてよかったです。

陸上



にしかわ ゆいな
西川結奈さん
(日野小6年)

陸上をしているお兄ちゃんみたいに走りが速くなりたくて始めました。教室に入って、タイムが縮まりました。他の学校の友達ができたり、いろいろな大会に出られたりするのが楽しいです。

バスケットボール

男子



渋谷亮くん
(日野小5年)

近所の友達に誘われて始めました。コーチが分かりやすく教えてくれて、上達していくのが楽しいです。すぐに仲良くなれるチームで、他のチームとの合同練習でもいろいろな練習方法などが勉強できます。

女子



圖師陽奈さん
(必佐小6年)

友達に誘われて始めました。ドリブルでディフェンスの人を抜いたとき、試合に勝ったときがうれしいです。教室に入ってうまくなっていくのがうれしいし、友達が増えてどんどん楽しくなりました。

野球

ファイターズ



江原将道くん
(必佐小6年)

プロ野球選手がかっこいいなと思って始めました。試合でヒットを打てたときはとてもうれしいです。教室に入って、肩が強くなりました。上手になれて友達が増えてよかったです。

ヤンチャーズ



村田皓平くん
(日野小6年)

お父さん、お兄ちゃんも野球をしていたので、始めました。試合でヒットを打てたり、勝てたりしたときがすごくうれしいです。教室に入って、野球でしか味わえない緊張感を味わえたのがよかったです。

少林寺拳法



堀都美さん
(南比都佐小6年)

兄がやっていて、やってみたいと思って始めました。試合で次の級に上がれたときがうれしいです。教室に入って、上の級の人にも教えてもらったり、みんなで遊べたりするのも楽しいです。

空手



深井皓斗くん
(日野小6年)

友達がしていて、おもしろそうだと思って始めました。いろいろな技が習えて、強くなれるのが楽しいです。知らない技を習えたり、友達が増えたりするので教室に入ってよかったです。

剣道



辻佑哉くん
(必佐小5年)

お父さん、お母さんに勧められて始めました。他のクラブと交流したり、いろいろなところへ試合に行けたりするのが楽しいです。試合に勝てるとうれしいし、たくさん友達が増えてよかったです。

硬式テニス



西河紗希さん
(桜谷小6年)

友達に誘われて始めました。友達とテニスができる、とても楽しかったです。この教室に入ってよかったですことは、反射神経が良くなかったことと、友達がたくさんできました。